



El coro de cámara de la Universidad de Salamanca estrena en la Catedral «Lucernario» de Miguel Manzano

El coro de cámara de la Universidad de Salamanca, dirigido por Bernardo García-Bernalt, interpretó ayer en la Catedral por primera vez «Lucernario. Himnos al amanecer y al atardecer. Melodías del himnario gregoriano», una serie de composiciones escritas por el zamorano, Miguel Manzano, para voces y órgano, con motivo de un recital con el que concluía un congreso que festejaba el 500 aniversario de la construcción de la Catedral Nueva de Salamanca. El estreno en la seo zamorana contó con el apoyo del Cabilado Catedralicio.



Actuación en la seo. | Foto J. L. F.